

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN

Satuan Pendidikan : SDN Cibeber
Kelas/ Semester : I /2 (Dua)
Tema : Peristiwa Alam
Sub Tema : Mengenal Musim Kemarau, Penghujan dan Upaya Menghadapinya
Pembelajaran ke : 1
Alokasi Waktu : 1 x Pertemuan (1 x 10 Menit)

A. TUJUAN PEMBELAJARAN

1. Dengan melihat lingkungan sekitar siswa dapat mengenal musim kemarau dan musim penghujan dengan benar
2. Dengan memahami peristiwa alam musim kemarau dan musim penghujan siswa dapat menghadapinya dengan tepat

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Kegiatan Pendahuluan	<ul style="list-style-type: none">• Guru menyapa siswa dan mengkondisikan kelas agar siap untuk belajar.• Salah satu siswa diminta untuk memimpin doa.• Guru menjelaskan kegiatan yang akan dilakukan dan tujuan kegiatan belajar	2 Menit
Kegiatan Inti	<p>Langkah-langkah kegiatan pembelajaran</p> <p>Ayo bercerita</p> <ul style="list-style-type: none">• Guru mengawali pembelajaran dengan bercerita tentang keadaan musim kemarau dan musim penghujan.• Siswa diajak memperhatikan lingkungan sekitar ,kemudian bertanya jawab dengan siswa, sedang musim apakah dilingkungan kita sekarang? Dan bagaimana cara menghadapi musim hujan dan musim kemarau? <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none">• Siswa memasang gambar dengan nama benda yang dapat digunakan beraktivitas saat musim hujan .• Kemudian siswa memasang gambar dengan nama benda yang dapat digunakan beraktivitas saat musim kemarau <p>Ayo Berkreasi</p> <ul style="list-style-type: none">• Guru mengajak siswa untuk membuat karya tiga dimensi berupa perahu penyelamat dari botol plastik bekas air mineral.• Karya ini dapat siswa gunakan sebagai alat untuk bermain saat musim hujan. <p>Mintalah siswa menyiapkan alat dan bahannya. Alat dan bahan yang kamu perlukan:</p> <ol style="list-style-type: none">1. Dua buah botol air mineral bekas 500 ml2. Selotip3. Kertas kardus bekas (dari kotak susu atau kotak sejenisnya)4. Krayon/pensil berwarna untuk mewarnai5. Tusuk satai	7 Menit

	<p>Caranya: 1. Rekatkan dua botol air mineral dengan selotip. 2. Minta bantuan guru/ibu untuk merekatkan kardus dengan menggunakan perekat. 3. Buatlah layar dari kertas yang dibentuk segitiga dan berilah warna. 4. Kamu boleh menambahkan hiasan perahumu agar lebih menarik. 5. Gunakan tusuk satai untuk merekatkan layar pada perahu.</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membimbing siswa saat membuat perahu penyelamat. • Guru membantu siswa melayarkan perahunya di halaman sekolah jika hujan atau mencobanya di bak/ember berisi air. 106 Buku Guru Kelas 1 SD/MI • Usai membuat karya perahu penyelamat dengan bimbingan guru, siswa menyimpulkan bahwa, Musim penghujan harus disyukuri. Hujan membawa banyak manfaat dan kebahagiaan untuk makhluk. Dan musim kemarau juga harus disiasati agar kita bisa menghemat air . 	
Kegiatan Penutup	<ul style="list-style-type: none"> • Guru meminta siswa melakukan refleksi kegiatan hari ini. • Kelas ditutup dengan doa bersama 	1 Menit

C. PENILAIAN PEMBELAJARAN

1. Penilaian Sikap

Pengamatan dan pencatatan sikap siswa selama kegiatan menggunakan lembar observasi. (pedoman penilaian sikap)

2. Penilaian Pengetahuan:

Tes tertulis, Pasangkan benda-benda yang digunakan saat beraktivitas dimusim kemarau dan musim hujan

3. Penilaian Keterampilan

Rubrik membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi

Keterampilan	Sangat Baik Skor 88-100	Baik Skor 76-87	Cukup Skor 64-75	Perlu Pendampingan Skor <64
Membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi (menggunting, melipat, dan menempel) sesuai dengan ide/ gagasan, tema, dan obyek yang telah ditentukan.	Dapat membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi sesuai petunjuk alat dan bahan serta langkah-langkah pembuatan yang telah ditentukan	. Dapat membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi sesuai dengan alat dan bahan tetapi belum pada langkah pembuatan	Dapat membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi tetapi belum sesuai alat, bahan, dan langkah pembuatannya	Belum dapat membuat karya tiga dimensi dengan teknik konstruksi

Mengetahui
Kepala SDN Cibeber

Cibeber, Januari 2022
Guru Kelas I

ATENG, S.Pd,
NIP : 196707041988031007

IDAH WARIDAH, SE., S.Pd.
NIP: 197807082014112001